

Neuer Schulwegplan sorgt für mehr Sicherheit Unsere Gemeinschaftsstunde im September 2013

Die erste Gemeinschaftsstunde im neuen Schuljahr präsentierte sich durchgehend mit einem Themenschwerpunkt: die Verkehrserziehung. Anlass für die Thematik war die Fertigstellung des neuen Schulwegplanes, der für die Horchheimer Schulkinder als Leitfaden den Weg zur Grundschule sicherer machen soll.



Unsere Erstklässler bekamen zudem die Sicherheitswesten vom ADAC überreicht und gaben dementsprechend mit dem Lied "Weste an - Kapuze auf" ihren musikalischen Einstand in die Schulgemeinschaft. "Mein Platz im Auto ist hinten", diese wichtige Regel besangen die Kinder aus dem zweiten und dritten Schuljahr gemeinsam. Und die Schülerinnen und Schüler aus der Klasse 4a schlossen mit dem Lied "An meinem Fahrrad ist alles dran" das Programm ab. Besonders gespannt waren jedoch alle auf die Vorstellung des neuen Schulwegplans durch Herrn Sundermann, Fachberater für Verkehrserziehung der Stadt Koblenz. Dieser Plan wurde von einem Arbeitskreis der Joseph-Mendelssohn-Schule in Kooperation mit der Stadtverwaltung, dem ADAC, dem Fachberater und dem Verein der Freunde und Förderer der

Gemeinschaftsstunde September 2013

Geschrieben von: D. Janser

Montag, den 30. September 2013 um 13:32 Uhr

Grundschule erstellt. Ein ganzes Jahr dauerten die Vorarbeiten bis zur endgültigen Fertigstellung. Generell gilt, wie Herr Sundermann bei der Vorstellung betonte, dass der kürzere Weg nicht immer der sicherste ist. Zum Abschluss der Gemeinschaftsstunde wurde der Schulwegplan an alle Klassenleiter für die Schülerinnen und Schüler der Grundschule übergeben.